

Traslado del Juzgado de Paz de Herradura

Categoría: Noticias

Publicado: Viernes, 30 Agosto 2024 12:23

Se hace saber a las/os Sras./Sres. Magistradas/os, Funcionarias/os, Empleadas/os Judiciales y comunidad en general, que el Juzgado de Paz de la localidad de Herradura, a partir del día lunes 02 de septiembre del corriente año, funcionará en el inmueble ubicado en el "Kilometro 1 y Martin Miguel de Güemes", de dicha localidad.

Dra. Edhit del Carmen Blazek

Prosecretaria de Gobierno del Superior Tribunal de Justicia